

“El volcán y el mar”

Harrinson

Image not found.

Capítulo 1

Mis raros, locos y alegres sueños

"El volcán y el mar"

Soñaba que cuidaba una niña que tenía graves problemas de salud y a que además tenía discapacidades que no le permitían caminar y yo la protegía. Pero mientras la cuidaba siempre nos movíamos. Andábamos por un medio de transporte...y te tratando de escapar de algo que nunca vi... Sentía el nerviosismo a cada rato, está muy impaciente pero a la vez me sentía tranquilo porque estaba cuidando a alguien especial, Pero nunca supe su nombre...solo sabía que la llevaba en una silla de ruedas...luego de ello vamos a muchas partes...el miedo crecía y la aventura se expandía. Pero no sabía porque pasaba eso... No recuerdo más...

Luego aparecía un lugar raro, donde hacían una celebración y yo era como el invitado de honor, estábamos organizando muchas cosas, cuadrando detalles, habían muchas Personas conversando...el edificio donde organizábamos era muy grande, pero nosotros estábamos en el primer piso...luego yo y una mujer pelinegra de contextura delgada, con un peinado agradable y un sonrisa totalmente atractiva...creo que me había dicho que su nombre era Gabriela...que raro pensamiento me llego al instante...pero bueno estábamos como acostados hablando muy suavemente... esa mujer se me quedaba mirando con sus ojos. Penetrantes y muy seguros...y además levantando las cejas... como si me tratase de provocar y decir algo. Como si quisiese hacer algo de lo que pudiéramos arrepentirnos.... de la nada llega como si todo, una propuesta indecente que nos llevaba al límite...y más aún por las personas que pasaban alrededor y nos miraban como locos...nosotros dos estábamos en un mundo muy alejado, no sabíamos que existían los demás, solo sabíamos que la felicidad existía...y en ese momento ella te se balanceo hacia mí. Quitándome la camisa, yo le rape y quite esa bonita blusa negra adornada con un sudadera negra se le veía muy bien pero muy bien.... estábamos muy locos, terminamos sin ropa mirándonos como hipnotizados por el cuerpo que teníamos. Y a pesar que la gente pasaba y nos miraba raro, no nos importaba, era público y delicioso estar así desnudos...Rápidamente ella se recostó más sobre las cobijas blancas que habían, además se caía levemente mientras me veía, las grandes cabeceras muy esponjadas la recibían...ahh por cierto siempre tenía un olor que lo excitaba a uno, era un olor que no pasaba desapercibido. Eras ella, lo sabía, al oler su perfume de una subía mi alegría. Después de que se recuesta dice "¡ Hazme tuya!"...yo quede muy asustado y no sabía qué hacer, pero mi instinto me gano y termine con mi pene pegándome más a ella, Hasta entrar dentro de ella. Como si el volcán hiciera erupción y el mar aliviara la lava caliente que se desplazaba por la isla de cobijas que nos acompañaba....para hacer tan placentero todo Era una sensación

totalmente indescriptible. De un momento ella gemía Y se veía tan excitada, que me excitabas más a mí. Estábamos en la total destrucción de mi mundo...solo porque me habías dicho "Hazme tuya!" luego seguíamos en este juego de atracción entre universos, ella quiso moverse de medio lado y yo detrás de ella, nuevamente hacías erupción con su emoción y yo como un tormenta en el mar... Sin control...Era delicado y furioso, era caliente y frio, era algo tan difícil de definir que solo era un sueño. Porque no puedo explicar más allá de las sensaciones que yo sentía...Luego como si nada quería ella experimentar, y se acostó boca arriba de nuevo y abrió las piernas... me dijo: que vas a hacer? me provocas y quiero tomar el control de ella Y de nuevo arremeto contra ella...con violencia con dulzura...con ternura.. Pero sigo sin entender como es que las personas no las veíamos...si pasaban por Nuestro lado, estábamos en público haciendo el amor...Como si en el sueño estuviéramos tan completos...luego de unos segundos, Estamos los dos abrazados con mucho amor, y cariño después de tal combinación, el mar y el volcán unidos en gran destrucción...había parado esta catástrofe, el sol renacía....y yo empezaba a volver a mi realidad y ella creo que también...cuando vimos toda la realidad...notamos que la gente había visto todo lo que habíamos hecho Y se quedaban como anonadadas, sin palabras ni pensamientos... y luego después de ello. Paso algo...el edificio se desmoronaba Y todo lo que mi mente había creado se destruía Menos tú...que seguías al lado mío. Pero en segundos todo se acabó...pero enserio ese sueño era muy real, raro y loco...quiero volver a ese sueño pero no puedo...

Luego soñé que estaba en otro mundo, pero seguía corriendo...tenía que matar monstruos...pero nunca los veía...y me asustaba...pero de la ofuscación en ese sueño, empezaba a pensar en lo que había hecho, con esa mujer mona...con ese aroma...que me derretía...no entiendo como los sueños Se fusionaron o se vincularon. Pero no podía dormir más..., y luego después de ahí me desperté asustado. Por todo lo que había pasado en esos sueños...me levanto Y me siento con dolor en las piernas y muy cansado, además de ello siento como si hubiera atropellado un camión...pero a la vez sonrió...como idiota...con una alegría muy extraña.